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平成１８年度 第２回 経営協議会議事要録 

 

日 時  平成１８年６月２１日（水）午後３時００分から午後５時００分 

 

  

 【審議事項】 

 １ 平成１７事業年度に係る業務の実績に関する報告書について     （資料 １） 

   （１）西村理事から、資料に基づき、報告書の趣旨、作成に至る経緯等について説 

明があった後、報告書の「全体的な状況」及び「その他業務運営に関する重要 

事項に関する特記事項」を中心に説明があった。 

   （２）審議した結果、原案を承認した。 

   （３）なお、学外委員からは次のような質問が出された。 

      ○ 学生支援課と学生支援センターとの違いは。学生が混乱しないように、

一目瞭然のネーミングにしてはどうか。 

      ○ 平成１６年度業務実績に関する評価結果（指摘事項）がこの報告書に盛

り込まれている部分について示してもらいたかった。 

○ 人件費削減について、どのような将来構想を計画しているのか。 

○ 中期目標を掲げて４年になるが、これまで経営戦略上に問題点はないの 

か。また文部科学省への報告をどのように位置づけ、また大学がどのよう

に役立て、学内構成員にフィードバックしているのか。 

      上記の意見については、おのおの、学長、担当理事及び事務局長から補足説

明がなされた。 

       

 ２ 国立大学法人一橋大学平成１７年度決算について          （資料 ２） 

   （１）財務管理課長から、資料に基づき、決算の概要について説明があった後、住 

田監事から、財務諸表及び決算報告書に関し適正である旨報告があった。 

   （２）審議した結果、原案を承認した。 

   （３）なお、学外委員からは次のような質問が出された。 

     ○ 他大学（私立大学も含む。）との比較検討はなされているか。 

     ○ この決算で大学の経営状態はどうなったか。 

     上記の意見については、担当理事、住田監事及び財務部長から補足説明がなさ 

れた。 
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 ３ 国立大学法人一橋大学平成１７年度事業報告書について       （資料 ３） 

（１）総務企画課長から、資料に基づき説明があった。 

   （２）審議した結果、原案を承認した。 

 

 ４ 平成１９年度概算要求について                  （資料 ４） 

（１）財務部長から、資料に基づき説明があった。 

   （２）審議した結果、原案を承認した。 

  

 ５ 施設マネジメントについて                    （資料 ５） 

（１）財務部長から、資料に基づき説明があった。 

   （２）審議した結果、原案を承認した。 

 

  

【報告事項】 

１ 会計監査人の選任について                    （資料 ６） 

財務部長から、資料に基づき報告があった。 

 

２ 国公私立大学を通じた大学教育改革の支援の充実について      （資料 ７） 

   本報告事項については、時間の関係で次回に持ち越した。 

  

【そ の 他】 

  特になし 

 

 

 

                        


